

フアツシヨ廻るなま

わたしは、寄せて上げてムリヤリ盛りあげてが大嫌い。胸のたるみがオツパイ、その程度の感覚。だから、おなかのたるみは目の敵にして削ったり隠したりなのに胸のたるみは増やすのに躍起、これ見よがしにオープンていうのムジユンだと思つ。おなかから乳は出ないし胸で胎児は育たないから対等だし、胸貸してもオトコを大人にできないし、出すんなら両方、隠すんでも両方。差別はおなかに失礼じゃん？ だって、大事な子宮やら何やら護っているおなかの脂肪だよ。だいたい最近の女、露出度高すぎるつて。もつともわたしみたいに、夏でも顔だけつていうのも極端だけど、モモ出し、ヘソ出し、背中に胸の大開き、ノーブラ、ミニやらマイクロミニ？ 容姿と両親に相談しろつて。小顔ブームだつて、態度がでかい分の申し訳だろ？ ま、それはともかくホテルとかカレの部屋とか、いざつて時によ、そのオトコのために見せてあげる素肌の面積あまりにも狭すぎない？ ほとんど日常的に女の肌見せてたらオトコだつて感激もコーフンもいまいち

だと思つよ。はやりのキャミソールだつて、ベッドルームでしか見れなかつた女の下着姿の無目的な公開でしかないじゃん。最近の青年男子の巨回避傾向とか、精子の数の減少とか、個々の精虫の競争力の減退とか、いろいろ言われている原因も、もしかしたらその辺にあるのかも。「見せすぎて減退」から「隠して挑発」へな〜んてね。試しにやつてみたら？ 個人的に実験するならどこからもクレーム来ないよ。

万一ブームにでもなれば街中が露出度控えめな淑女でいっぱい。セイコーすれば先々、少子化に歯止めだつてかかりそう。

妄想で時間つぶしてたらいつもの駅。オトコと二行つてきま〜す。みやこ、でした。じゃ、またね。

(高島 京)

※蛇足だけど「廻る」つていう漢字、妙に突き刺さると思いません？ 「廻る」つて女一人に挟まれた男一人でも同じ「なまぐる」なのよね、意味深。